

**Propósito:**

Que podamos ver a Jesús como el Cristo que ha sido enviado por el Padre, para que así le busquemos, le sirvamos y vivamos por el y para el oportunamente

**1.- La oposición hacia el Cristo. Jn 7:31-32**

Los oyentes de Jesús, de a poco, comenzaron a quedar convencidos sobre la divinidad que poseía. Ya no solo pensaban que era solo un simple profeta, sino "**El Cristo**".

Así como los fariseos se oponían a que otros lo vieran de la misma manera, así es el enemigo, busca la manera que "**la semilla**" no crezca, o si lo hace, crezca débil y se pierda el fruto en la vida del corazón de las personas.

**Cristo: Jristos** = El ungido

Cuando alguien era **ungido** era con **un propósito en especial**. En este caso, el Padre envió a su Ungido con un propósito en especial **Lc 4:18-19**. Cuando nosotros reconocemos al Señor de esta manera, el siempre esta dispuesto a que, su propósito se cumpla en nosotros. Reconócelo como tal, búscalo como tal y, aunque se levante todo aquello para que no se cumpla su propósito u objetivo celestial en nosotros, sigamos adelante con el.

La manera en como hablaron sobre Jesús delante de los fariseos daba evidencia que el corazón de aquellos Judíos comenzaron el camino de la salvación. **Jn 6:40** Vieron al Hijo, Creyeron en el, tendrían vida eterna.

Ante toda buena obra siempre hay oposición. La buena obra era el la palabra sembrada, el corazón persuadido, los fariseos tratando de quitar el mensaje.

Los **alguaciles**: Todo aquello que viene a nuestra vida para tratar de apagar el efecto de la palabra de Dios en nuestra vida, de manera que no pueda llegar a penetrar el corazón partir el alma y seamos transformados por ella.

El ejemplo podría ser como aquella semilla que cayeron en el camino y las aves del campo vinieron y se comieron la semilla.

Los alguaciles en nuestra vida: **Mt 13:18-23**

- El **oír la palabra, pero no buscar entenderla** (no estudiarla).
- El que **no arraiga la palabra** en su corazón y es **movido por las aflicciones** del tiempo presente.
- El que **quita la mirada de lo eterno** y **se enfoca en lo que el mundo valora** (**Jn 6:27** trabajado, no por la comida que perece...)
- Malos hábitos.
- Tener en poco la palabra de Dios.
- Etc.

Todo esto son **fortalezas** que impiden que el Cristo sea glorificado en nuestras vidas y esta como una oposición en nuestra vida para que "**no permitamos que aquel ungido venga a nosotros a realizar su obra en tu vida** **Lc 4:18-19**

**2.- La advertencia del Cristo. Jn 7:33-36**

Jesús remarcaba que su tiempo de ser aprendido aun no se cumplía, por ende, seguiría enseñando, Dejando en claro que nadie puede tomar su vida, sino que el la pone en disposición para salvación del pecador, sin embargo, ahí no era el momento.

---

JUAN 7:31-36

No le dijo cuanto tiempo, solo le dijo que sería **"un poco de tiempo"**. Esto podemos asemejarlo con el tiempo de espera a que el vuelva por su iglesia. **2 Pe 3:9-10**

¿A que iría Jesús con el que le envió? **Jn 14:1-4** Si bien es cierto no tenemos muy en claro como será este lugar a ciencia cierta, sin embargo sabemos como será el estar ahí... **Ap 21:3-4**

El enemigo no sabe cuanto tiempo, pero si desea provocar que desistamos de buscarle. Al no saber el tiempo de gracia que queda, debemos ser diligentes y **"aprovechar bien los tiempos, por que tal parece que los días son malos"**

El Señor esta dejando una promesa, con un todo de advertencia.

**Aquellos que no permitan que la palabra de verdad venga** y derribe esas fortalezas que impiden conocerle, **llegará el día donde se den cuenta que fue demasiado tarde. Jesús nos llama** a que, el día de hoy le busquemos, para que por medio de la gracia redentora de Jesús podamos vivir en esta **"tan grande salvación"**

**La invitación:** **Mt 7:7-8**

**Todo esto por tiempo limitado:** **Is 55:6-7**

**Las consecuencias de no aprovechar el "poco tiempo" el cual esa gracia estará disponible:** **Pr 1:24-28**

La vida el hombre es limitada y finita y no podemos pensar que tarde o temprano llegara el **"ultimo"** momento de nuestras vidas. Las fuerzas que teníamos de pronto se irán acabando. El vigor mental se irá debilitando y de pronto lo que era sencillo parecerá dificultoso, etc. Lo que Jesús le decía a los judíos y nos sigue diciendo hasta el día de hoy **"puedes llegar a un despertar de tu necesidad demasiado tarde"**

Muchos de los judíos fueron movido a creer en el como el Mesías, pero muchos otros fueron persuadidos por los fariseos para que desistieran de su manera de pensar.

Hay muchos que viven en este **"limbo"** de fe. Persuadidos hasta cierto punto sobre Jesús, pero al ver a los **"alguaciles"** dudamos en dar el paso de:

- Oírle
- Atender.
- Abrazar su repreensión.
- Buscarle
- Reconocerle como el Cristo.

Los que rechazan, jamás podrán ir a donde esta nuestro Jesús, aquel bello lugar que esta siendo preparado **"como una morada celestial de eterna comunión con Dios"**

Pero tenemos que tener cuidado, no sea que nos acostumbremos al pecado de tal manera que ya no nos demos cuenta de que estamos pecando, y descuidemos a Dios tanto que ya nos olvidemos hasta de que existe. Para entonces ya ha muerto el sentimiento de necesidad; y si esto nos falta, ya no podemos hacer nada, porque si no podemos buscar, no podremos encontrar. La única cosa que no nos podemos permitir perder nunca es el sentimiento de pecado.

### Versículo para memorizar :

**7** Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. **8** Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.

**Mateo 7:7-8**